

Dengar Aspirasi Mahasiswa, FEB Unija Membenah

Achmad Sarjono - SUMENEP.KINERJA.CO.ID

Jul 2, 2022 - 23:59



SINERGI: Penyampaian Diskusi oleh Pimpinan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unija di Graha Sumekar, 30 Juni 2022.

SUMENEP, - Guna mendengarkan aspirasi mahasiswa terkait pengembangan kualitas dan kuantitas pembelajaran di kampus, Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Wiraraja (Unija) menyelenggarakan kegiatan Jumpa Mahasiswa, di Graha Sumekar Unija, 30 Juni 2022.

Terbaru, pelaksanaan Serap Aspirasi dilaksanakan di pertengahan tahun sebagai bentuk evaluasi bagi civitas akademika Fakultas Ekonomi & Bisnis. Kegiatan ini dilakukan secara memikat dan diikuti oleh Wakil Dekan I dan II, Kaprodi Manajemen, Kaprodi Akuntansi dan Kaprodi Bisnis Digital serta seluruh jajaran ormawa dan mahasiswa FEB.

Kegiatan diawali dengan sambutan dari Dekan FEB Unija Ahmad Ghufrohy, SE, MM sekaligus membuka acara.

Dekan FEB Unija Ahmad Ghufrohy, SE, MM mengatakan, Kegiatan ini tidak hanya berlangsung pada hari ini saja, "Berharap kegiatan semacam ini berkelanjutan dan setiap semester harus adakan," harapnya.

Menambahkan, Kegiatan ini berkelanjutan untuk menambah jajaran Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis mengetahui kinerja para dosen dan mahasiswa, tulisnya.

Kegiatan Serap Aspirasi kali itu mengusung tema "Satu Harapan, Kawal Perubahan, Demi FEB yang Lebih Aspirasi, Progresif dan Produktif", diikuti oleh mahasiswa FEB Unija. Pada acara inti, Dekan FEB Unija memberikan tanggapan mengenai topik yang dibahas sesuai dengan hasil kuesioner Serap Aspirasi 2022 serta saran dan masukan yang beragam.

Ketua Umum DPM Imam Sayuti mengatakan, "Dengan diadakannya acara ini untuk menjalin silaturahmi antar pimpinan dan seluruh ormawa, untuk mengetahui kekurangan apa saja dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis agar mahasiswa dapat memberikan masukan atau ide untuk kedepannya Fakultas Ekonomi dan Bisnis lebih maju dan unggul lebih lanjut dari pada lainnya 2 yang berada di lingkungan Universitas Wiraraja", ungkapinya.

Perlu diketahui, Diskusi ini berlangsung sangat responsif dan mendapatkan tanggapan yang sangat bagus, baik dari pimpinan maupun mahasiswa.

Serta di akhir acara dilakukan penandatanganan pengesahan aspirasi dengan harapan sebagai jaminan DPM FEB khususnya kepada seluruh mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis untuk mengawal seluruh aspirasi mahasiswa sampai tuntas. (humas Unija)